

RíoNegro

prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#737 / 05 de diciembre 2023





Fray Bentos

El Dr. Omar Lafluf firmó la resolución que habilita una disminución del 50% sobre algunas multas



Se trata de aquellas sanciones incluidas en el Decreto 303/2023 del Poder Ejecutivo, a excepción de las identificadas en los códigos que el Artículo 3º de dicha norma revela.

A su vez, el Intendente de Río Negro, resolvió que se aumente un 50%, las sanciones aplicadas por el "uso indebido de aparatos sonoros" (código 9.1.2).

Recordamos que, el Congreso de Intendentes, en su resolución N° 68/022, había aprobado los "Valores unificados de las infracciones de tránsito"; por lo tanto, el Poder Ejecutivo, a través del Decreto 303/2023, aceptó unificar los valores de las multas de tránsito de acuerdo al procedimiento establecido en el artículo 26 de la ley 19.824, tal cual lo solicitaron los jefes comunales.

En tanto, el Artículo 3°, faculta a la Intendencia a incrementar o disminuir en un 50% dentro de su jurisdicción y de acuerdo a las condiciones de circulación, los valores de las multas; exceptuando las específicamente relacionadas en dicho artículo (aquellas que ponen en riesgo la vida o un posible siniestro).



Montevideo

El Intendente de Río Negro fue recibido por el Ministro de Transporte y Obras Públicas



El encuentro se concretó en la sede de la secretaría de Estado, en la capital del país.

En la oportunidad, el Dr. Omar Lafluf y el titular de la cartera, José Luis Falero, avanzaron sobre el proyecto que permitirá mejorar el tramo de ruta que une a las localidades de Paso de la Cruz y Mellizos; lográndose un acuerdo tripartito junto con la empresa UPM, respecto a la financiación de los trabajos a llevar a cabo.

Tras determinarse qué recursos aportará cada parte, se procederá al llamado a licitación para la futura ejecución de la mencionada obra.

La Intendencia de Río Negro, volcará U\$S 2.000.000, dinero que proviene del Programa de Caminos Rurales Productivos (PCRP) anterior (año 2017), que no fueron utilizados.

A su vez, el nuevo PCRP, se destinará a las cuencas lecheras del departamento.

Asfaltado en Grecco

Otro punto tratado entre el Intendente, Omar Lafluf y el Ministro, José Luis Falero, fue usar el material excedente de la obra de recuperación de Ruta N° 20, para mejorar las calles de pueblo Grecco.



Complejo Turístico Las Cañas







Se realizó el cierre de los Talleres Municipales 2023 en Young



Con la presencia de la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, la actividad se cumplió en el Centro Socio Cultural, con gran marco de público y familias.

Desde el Departamento de Cultura, se evaluó y destacó la gran receptividad e interés de la población por cada una de las propuestas productivas y artísticas, que se llevaron adelante durante todo el año.

A un total de 1000 alumnos en todo Río Negro, 400 de ellos del interior del departamento, se llegó con la educación no formal; ofreciendo capacitaciones útiles, ya sea con salida laboral inmediata o para volcar esos conocimientos en su propia familia.





Continúan los trabajos en "Plaza Castromán"



Recientemente, culminaron las tareas en la rotonda, la cual está ubicada en la zona de calles Asencio y 12 de Octubre; próximamente se procederá con su señalización, iluminación y jardines.

Su construcción tiene como finalidad el ordenamiento del tránsito y brindar mayor seguridad, tanto a peatones como a los vehículos que circulan por ese lugar.

Actualmente, personal de la Dirección General de Obras, realiza las veredas y rampas de accesibilidad en todo el entorno de este espacio público.





Se realizó "Fogón Juvenil" organizado por el Departamento de Juventud



La propuesta se desarrolló en el predio del Parque Ciudad de Young; al aire libre, con juegos, música, aprendizaje y cena.

Participaron los jóvenes del Hogar Estudiantil de Young y las actividades, las llevaron adelante "1ª Generación" con juegos y "Amanecer Unidos", con la enseñanza de armado de nudos.

Se agradece el apoyo del Municipio de Young por el traslado de los jóvenes y a Montes del Plata por la leña y los presentes que fueron entregados.





San Javier

Comenzó una nueva edición del curso de "Compostaje básico" en San Javier



Continuando con el curso realizado en Nuevo Berlín, el proyecto Adaptación al Cambio Climático (ACC) río Uruguay apoya la realización de esta nueva capacitación, que comenzó a dictarse en la colonia rusa, con docentes de la Casa de la Universidad de Río Negro, de la UdelaR.

Esta instancia teórico – práctica, es gratuita y abierta a todo público; el dictado está a cargo de Rolando Calvo y Jorge Firpo, ambos docentes de la Casa de la Universidad de Río Negro, de la Universidad de la República.

El objetivo principal de esta formación, es fomentar la gestión integral de residuos, considerando especialmente los orgánicos y explorar su potencial contribución al desarrollo de propuestas, tanto a nivel doméstico como comunitario.

De esta forma, se promueven en la comunidad prácticas sostenibles para la producción de alimentos, destacando la importancia del compostaje en huertas y jardines domiciliarios, así como en proyectos productivos colectivos y aplicaciones en espacios públicos y viveros.



Además, es parte de un conjunto de acciones locales desarrolladas desde el proyecto para promover la adaptación al cambio climático a través del intercambio de experiencias urbanas, ambientales, sociales, educativas y culturales, así como la gestión del conocimiento, fomentando la participación activa de la comunidad.

El curso cuenta con la participación activa y el apoyo de diversos actores; entre ellos, la Intendencia de Río Negro, los municipios de San Javier y Nuevo Berlín, la Casa de la Universidad de Río Negro del Cenur Litoral Norte (UdelaR), vecinos/as de estas localidades y estudiantes de la Universidad de la República. Su dictado es presencial, con una carga horaria de seis horas en total.

En San Javier, el curso comenzó el sábado 2 de diciembre y continuará el próximo sábado 9 del presente mes, de 9 a 12 horas.

Quienes lo deseen, pueden sumarse a este último encuentro, que tendrá lugar en la Escuela N° 32 (calles 18 de Julio y Varela).





San Javier





Nuevo Berlín

Confirmadas las charlas de tránsito durante diciembre



Personal del Departamento de Tránsito, realizó recientemente la capacitación para quienes desean obtener el PUNC (Permiso Único Nacional de Conducir).

Con buena presencia de interesados se desarrolló esta nueva instancia; además, ya se conocieron los dos días destinados a tal fin, durante el presente mes.

Se harán los miércoles 13 y 27 de diciembre, a partir de las 13 horas, en la Oficina de Tránsito en 18 de Julio y Treinta y Tres Orientales.



Fray Bentos





Fray Bentos





Expone Maderas del Mar – Maderas con Historias

Viernes 8 de diciembre 2023 – Hora 20:30 Edificio Stella D´Italia

18 de Julio entre 25 de Mayo y 25 de Agosto Fray Bentos – Río Negro





Recibimos y difundimos

